



¿Invencible? Muchos apuestan por él porque controla su poder.



Homelander tiene a su favor ser villano sin escrupulos.

CAPTURA

Actor Antony Starr afirma que el malo de "The boys" saldría victorioso

## Homelander vs Superman ¿Quién gana a los combos?

FERNANDO MARAMBIO

**E**l actor neozelandés Antony Starr ha conseguido fama gracias a la serie "The boys", esa de los superhéroes turbios que estrenará su cuarta temporada el 13 de julio. Allí interpreta al poderoso Homelander, un ser brutal que puede volar y hasta lanza rayos por los ojos. Como el personaje viste un traje azul con rojo, no faltan quienes lo comparan con Superman, el primer y más clásico de los titanes del cómic. De hecho, Jack Quaid, actor del programa y que además pone la voz del show animado "Mis aventuras con Superman", apostó que en una pelea ganaría el bondadoso amigo de Batman.

En entrevista con el sitio web "Screen Rant", Starr aprovechó para decir que Homelander saldría victorioso. "Homie pelearía muy sucio... Mientras que Superman siempre diría *oh, no haría eso, oh, hay niños inocentes que podrían salir heridos*. Homie usaría esos niños como escudos humanos", afirma.

¿Pero qué dice el público?

**Subestimado.** "El actor comete el mismo error que cometería Homelander: subestimar a Superman en momentos críticos", dice Francisco Alfaro Labbé, profesor de literatura. "Superman sabe cómo lidiar con villanos que juegan sucio y puede tomar decisiones duras por un bien mayor. De hecho, ha sido capaz de matar si es necesario", agrega.

**¿Es un chiste?** "Superman ga-

naría sí o sí. Los que leemos cómics sabemos que Superman se controla todo el tiempo para no mostrar su verdadero poder. Con un dedo podría botar un edificio, con un golpe destruiría un planeta. Sólo en momentos desesperados ocupa toda su fuerza", afirma Sebastián Castro, guionista de cómics y profesor de la Unis Terrae.

**Oportunista.** "Creo que a Homelander le juega a favor no tener una debilidad tan clara como la que tiene Superman frente a la kryptónita. Eso siempre puede ser usado por el maquiavélico Homelander. Pero en una pelea nivelada, ganaría el héroe", comenta Sol Márquez, periodista de cultura y columnista de Radio Uinverso.

**Más entrenado.** "Superman lo haría trizas porque tiene más velocidad, más fuerza, más resistencia física al daño y más experiencia. En su universo Homelander es el más fuerte y no tiene rival. Superman se enfrentó muchas veces a personajes que le presentan una pelea frente a frente, como Darkseid o Doomsday", opina Nicolás Mueno, doctor en biotecnología.

**Malo de adentro.** "Voy por Homelander. Tienen poderes parecidos, pero el villano tiene a su favor ser malo malo, quiere hacer daño, es sádico. Es verdad que Superman enfrentó a Doomsday que era bruto, pero Homelander es maquiavélico", dictamina Matías Claro de la librería Truman Libreros y del podcast Primer Párrafo (Emisor Podcasting).

**Concilio de fans de los cómics analiza fuerza, mala leche y experiencia en combate.**